



Medienmitteilung des Vereins Flugschneise Süd – NEIN vom 5.2.2007

ZFI Plus: Kantonsrat beschliesst Gegenvorschlag zur Plafonierungsinitiative

Ein Feigenblatt für die Flughafenturbos

Mit dem „ZFI“ lieferte die Volkswirtschaftsdirektion ein bequemes Feigenblatt für all jene Kantonsräte, die ein schrankenloses Wachstum des Flughafens befürworten, es aber im Vorfeld der Wahlen und in Anbetracht der klimapolitischen Diskussionen nicht für opportun erachten offen zu Ihrer Meinung zu stehen.

Mit dem „Plus“ soll dem Volk einmal mehr Sand in die Augen gestreut werden. Der „ZFI Plus“ dürfte wohl die nebulöseste Vorlage sein, die die kantonale Zürcher Politik je produziert hat. Der ZFI wird nicht einmal von seiner „Mutter“ verstanden. Beim „Plus“ ist nicht nur unklar was unter „Nachtsperre“ verstanden wird, welche Stunden gemeint sind, sondern auch ob abgestimmt werden soll, wenn 320'000 Flugbewegungen in absehbarer Zeit erreicht werden oder erst wenn sie bereits überschritten sind.

Wer weiss, vielleicht schärft die Sorge um den Klimawandel bis zum Abstimmungstermin die Sicht der Stimmbürger und sie entscheiden sich für eine lebenswerte Zukunft.

Verein Flugschneise Süd – NEIN

Yvonne Wewerka,
Pressestelle VFSN